Satan Prision: psicosis

Aitziber Luis Alfredo Sánchez Iriarte



Capítulo 1

Capítulo 1: Psicosis

Psicosis: Enfermedad mental grave que se caracteriza por una alteración global de la personalidad acompañada de un trastorno grave del sentido de la realidad.

Ya había pasado un largo tiempo de aquel programa de televisión el cual ya no trasmitían, su nombre "Satan Prision", una especie de reality show el cual los prisioneros debían matarse entre sí para poder escapar de esta isla.

Pero eso es pasado, mi nombre es Kamiyashiro Akari futura estudiante de psicología y planifico estudiar en la mejor universidad de Tokio,... oh eso era lo que quería hasta el día en que todo cambio

Me disponía a ir a tomar un helado con mi amiga Misa después de clase y eso fue lo que hicimos.

- esta rico el helado misachi no
- ¿lo pagaste con el dinero de tu trabajo Akari?

La mire un poco angustiada - no te preocupes Misa solo disfrútalo.

Fue un hermoso día de viernes, las calles como siempre tan ruidosas y caminábamos a casa disfrutando nuestros helados, pero en ese mismo camino se escuchaban unos pasos que venían de un callejón muy oscuro.

Mi madre siempre me decía que en estos casos solo debo mirar al frente y seguir recto mi camino, los segundos se hacían minutos mientras pasábamos a lado de aquel callejón y cuando creíamos que estaba por terminar esta tortura, aparecen unos brazos que cogen a Misa de la boca y se la llevan a lo profundo del callejón, no alcance ni siquiera a decir su nombre cuando me ocurría justo lo mismo a mí.

Tenía los ojos tapados con esas grotescas manos y sentía como tocaban mi cuerpo estos cerdos, eran universitarios, creía yo por sus voces, solo escuchaba cosas como "tienen un buen cuerpo y vamos a violarlas" mientras escuchaba a mi amiga Misa gritando y llorando.

aproveche el momento de descuido de aquel que me sujetaba por detrás y observe que eran unos cuatro chicos, contando al que me sujetaba por detrás, tenían mas o menos unos 20 años esos chicos, también pude observar a mi amiga llorando y con la ropa destrozada arrodillada en el suelo con las manos en la cara, por lo menos está bien, pensé, no le han

hecho nada estos asquerosos, pero en ese mismo instante también empecé a escuchar unas voces en mi mente que me decían "mátalos, no merecen vivir, mira como estas tú y tu amiga" las caras de estos desgraciados empezaban a borrarse y deformarse el ambiente se tornaba rojo y agobiante y un montón de caras sonrientes replicaban "mátalos, mátalos".

Fue el momento en que aproveche de golpearlo con mi cabeza en su nariz y al tipo al frente de mi lo patíe en la cara y cayó al suelo, ellos estaban paralizados.

Uno de los tipos que estaba mirando saca de su bolsillo un cuchillo y me empuja hacia la pared con fuerza.

Cierro los ojos para aguantar el dolor de mi espalda y en el momento que abro mis ojos está el con una sonrisa y diciendo de manera burlona - que te crees, mujer maravilla, mientras ponía su cuchillo en mi cara. Escupo su cara y el me propina un corte en mi mejilla, el dolor era muy espantoso mis lágrimas recorrían mi ensangrentada mejilla y escuchaba en mi mente "vamos mátalo, maldita mátalo, vamos hazlo".

Me lanzo sobre él y hago que suelte el cuchillo, me adelanto a recoger el cuchillo pero él me patea mi trasero y caigo de cara al piso, pero el cuchillo seguía a mi alcance lo tomo y él se pone encima de mí y en ese momento penetro su estómago con el cuchillo y me pongo encima de él, veía su cara sorprendida y sus ojos llenos de miedo, las voces de mi cabeza y él, al unísono me decían "hazlo perra".

Apuñale unas 21 veces su pecho o en realidad creo que fueron más mientras veía su vida apagarse, el sentimiento que sentí en ese entonces era éxtasis, rabia y miedo, no podía aguantarme el vomitar, la risa y las lágrimas.

Pero todo eso se perdió de mi mente al ver a Misa sorprendida y además los dos tipos que golpeé habían escapado pero el último que faltaba me apuntaba con un arma.

Me dijo - suelta el arma o disparo, no pensé dos veces en lanzarme hacia él y enterrar el cuchillo en su estómago, el asustado hombre, soltó el arma y se proponía a huir, yo tome el arma, nunca pensé en el peso o como disparar, de hecho nunca lo he hecho pero apreté el gatillo y la bala recorrió hasta su cabeza.

El cuerpo sin vida caía en medio de la calle.

Observe por última vez a mi amiga, pero solo vi a una gran multitud mirándome, y yo cubierta de sangre ajena, de pronto vino un policía y me sometió me dijo - no te resistas ni hables niña, pensaba yo, ¿cómo podría

resistirme ante esta situación? mientras se nublaba mi vista.

Mi madre murió cuando tenía yo 10 años y mi padre se había vuelto alcohólico y para poner la guinda al pastel era hija única pero a pesar de todos estos problemas siempre seguí creciendo y mejorando para mi futuro por eso también quise entrar a la universidad, por eso también seguía estudiando, pero no sé cómo la vida dio un vuelco en donde ya no encontraba salida era todo muy deprimente.

Desperté en una habitación fría con un parche en mi mejilla pero no sentía mucho dolor en el cuerpo además era imposible creer que todo fue un sueño.

- despertaste que bien ya me estabas preocupando, me decía una policía mientras sonreía.

Tenía un hermoso cabello rubio y una contagiosa sonrisa, no quería preguntarle lo obvio pero lo hice de todas formas.

-¿dónde estamos?

Me respondió de forma burlona - en una estación de policía, teníamos que detener una asesina de 17 años.

Mientras yo la miraba con una cara de pocos amigos.

- -mira sé que lo hiciste por defensa propia en realidad ya llevábamos dos semanas buscando a esas personas tristemente o afortunadamente solo tienen una sola victima (no sé cuál de las dos es mejor) a ella la llevamos a tratamientos psicológicos si quieres te podemos llevar halla también
- no es que me haya traumado ni nada de eso
- pero (no me dejo hablar) mataste a dos de esos tipos y testificaron en tu contra, además de un montón de personas que también testificaron en tu contra así que lo siento pero el juez ya dio tu sentencia.

La policía se levanta del asiento y abre la puerta de la sala, había dos policías vestidos de anti disturbios parados portando sus fusiles

-ibienvenida a Satán Prisión!

El miedo y la confusión se apodero de mí no me permitía a mí misma creer esto.

De en medio de los dos gigantes policías apareció Misa y corrió hacia mí, me decía con lágrimas en sus ojos -perdóname amiga, no pude hacer nada, mientras yo la abrazaba más fuerte y con lágrimas en mis ojos le susurre - no es tu culpa amiga no tienes nada de que pedir disculpas.

La solté lentamente y me dirigía hacia la puerta pero sorpresivamente la policía me abraza y me susurra - no te preocupes uno de esos fortachones es mi esposo el vio las cámaras de ese lugar y dijo que lo hiciste en defensa propia, pero su cargo no es tan alto como para que sus demandas se cumplan, además que haremos lo imposible para que salgas de ese lugar, y me deja ir.

Me llevaron en un helicóptero y observaba aquella isla con esa maldita prisión del entretenimiento.

Nota: A los criminales menores de 18 años se les da una gran suma de dinero a los padres para mantener su silencio.

Capítulo 2

Capítulo 2: Entrada al Purgatorio

Purgatorio: En la religión católica, estado de purificación de las almas de los muertos en el que purgan sus pecados antes de alcanzar la gloria.

Al llegar en esta cárcel, me llevaron esposada a un lugar en donde se encontraban otros criminales reunidos.

En una gran pantalla frente a nosotros, aparecía el rostro de un anciano en silla de ruedas, a sus espaldas una mujer hermosa de cabellera negra.

El anciano con una voz muy gastada nos dice, bienvenidos a Satán prisión en este lugar ustedes podrán pensar en las cosas que han hecho, tose raspadamente un tiempo, ustedes son criminales, personas que solamente se dedican a hacer el mal en la tierra, vuelve a toser, este es el momento para que paguen por lo que han hecho y quizás después puedan renacer en la sociedad como almas purificadas.

El viejo tose un momento y luego se pone a dormir. En este entonces la mujer que está detrás de él lo lleva lejos de las cámaras para después volver, solamente ella.

Qué vergüenza disculpen a mi padre él está un poco viejo, mi nombre es Jiao An, soy la directora de la prisión encantado de conocerlos mi padre es Bao An.

En ese instante todos empezaban a murmurar, pues claro como no conocer ese nombre es uno de los fundadores de Satán prisión junto con Alan Lovelace y Enrique Diaz.

Bueno continúo, sé que muchos de ustedes son criminales antiguos y que sus países ya están hartos de ustedes, así que los mandan a este lugar a morir, también sé que hay criminales nuevos, que se metieron al mundo del crimen por casualidad, necesidad o por error.

Cuando dijo esas palabras se me llenaron los ojos de ira, era básicamente una burla que fue dirigida gratuitamente a mí.

Pero la vida no se ha acabado para ustedes, aun, tienen una oportunidad, todos tenemos oportunidades solamente hay que aprovecharlas, una de esas oportunidades es el obvio y tan conocido, Juego de Satán Prisión, este entretenido programa de televisión, les da la oportunidad de seguir con vida en la sociedad.

Hay cuatro cosas que deben saber de este juego.

Primero: los que deseen entrar al juego, se les dará un trato especial en la cárcel, se les dará dinero mensual para comprar cosas en esta cárcel, básicamente véanlo como una gran ciudad.

Segundo: los juegos son mensuales y triste mente habrán algunos que no sobrevivirán en estos juegos.

Tercero: cuando hayan cumplido 12 juegos pueden participar en el último juego, el escape de la isla la cual les dará la posibilidad de dejar la cárcel y sin cargos futuros, no doy los detalles a los nuevos de este juego así que espero verlos hasta al final, los que quieran irse, pero los que quieren pudrirse aquí hasta el final, no hay ningún problema.

En ese momento no aguanto la ira y grito a la pantalla ¿a qué te refieres con dinero? ¿Qué puedo comprar en este maldito lugar? ¿Por qué te tendríamos que entretenerte en estos sanguinarios juegos?

Todos los que estaban reunidos en ese lugar me observaban de manera muy extraña y otros muy sorprendidos.

La mujer en la pantalla también me miro de manera muy sorprendida, eso me hiso entender que no estaba lejos, que tenía que estar en algún lugar de este maldito sitio.

Lo descubrí solo por el hecho de que esta encantadora mujer ni en sueños tendría una casa con paredes tan dañadas y con tan poca iluminación.

Apareció esta dama, Jiao An por una de las puertas de este sitio y aplaudiendo camino hacia mí, mientras todos los guardias aseguraban más fuerte a todos los criminales incluyéndome.

-wow ¿qué chica más valiente se atreve a decir tales cosas? pidió una carpeta que contenía información de los criminales nuevos.

Akari Kamiyashiro he qué nombre más repugnante, digno de una asesina.

Quería responder a su burla pero me contuve para evitar que esto vaya más lejos.

La mujer se paró frente a mí y me dijo en voz alta, me refiero con dinero a unos papelitos y piezas metálicas que sirven para comprar cosas útiles, o no lo sabias niña tonta, quizás eras pobre, aunque lo dudo con esa cara tan hermosa que luces, sería una pena que te la dañen ¿no?

Aunque ustedes en esta cárcel no usaran billetes o monedas, usaran un puntaje que quedara marcado en su base de datos, así no se preocuparan

de los asaltos.

Además que el dinero que las grandes potencias y personas con mucha influencia pagan para ver este reality show, y aquellos enfermos que pagan solamente para ver a otros matarse, si todo el dinero es gastado en cosas que los mantengan con vida a ustedes malditas escorias, la comida, la cama y su ropita, llegan a ustedes gracias a estas generosas personas que gastan su sucio dinero en ver como el mundo por fin se limpia de sucios criminales.

Puedes comprar muchas cosas en este lugar, ropa cómoda, una celda más amplia, una relajante ducha privada, etcétera. Y no debería olvidarme de decirles que también pueden comprar armas, hay reclusos que no participan en el juego pero se divierten asaltando y matando a otras personas y obviamente las cámaras están siempre listas para presenciar estos actos, hay clanes que se dedican a matarse entre sí para poder conseguir mejores cosas y bla bla bla.

Y tu última pregunta fue ¿Por qué asemos estos juegos? Para satisfacer al consumidor, pequeña ¿por qué crees que este programa desaparece algunos años para después reaparecer? Porque el tratado de los derechos humanos protege a las personas por eso no pudo continuar, pero la cárcel siguió continuando su labor y las personas más poderosas del mundo seguían asiendo estos juegos de manera incógnita y también ayudaron mucho para poder volver a retrasmitirlo en televisión y con el simple eslogan de "esperamos purgar las almas de estos criminales" ¿te quedo claro pequeña?

La observe durante un tiempo y le pregunte ¿cuál es la cuarta cosa?

-ummmh por lo menos me estabas escuchando la cuarta cosa es disfruten de su estadía en Satán Prisión, mientras lo decía con una sonrisa cínica.

Los guardias nos trasladaban a nuestras celdas eran las 8 de la mañana y estaba preocupada de comenzar mi día.

Nota: la isla de satán prisión está inspirada en el alcatraz pero con tiendas, gimnasios, piscinas, discotecas, karaokes, etc. Es como un paraíso con una única falla.... Está habitada de criminales.

Capítulo 3

Capítulo 3: Vida en la sociedad de la putrefacción

Kyrie Eleison: es el nombre común de una importante oración de la liturgia cristiana, también denominada "señor ten piedad"

Cuando llegue a mi celda me pidieron que me desnudara para ir a bañarme.

-no puedo desnudarme frente a un hombre, es vergonzoso.

El guardia me sonrió y se quitó su casco, era el esposo de la policía que conocí antes.

El hombre se da vuelta para no mirarme y me dice –claro como no obedecer a la bella señorita, espero que mi superior no me oiga.

Tuve un poco de calma al verlo y me empecé a quitar mi blusa.

- -¿Por qué debo de bañarme?
- -es un reglamento interno, al parecer deben estar limpios al frente de la cámara.
- -que estupidez

El guardia se ríe y dice -si es verdad

- -¿tienes alguna toalla para taparme?
- -lo siento debes ir desnuda a las duchas

Me enoje y le grite – ique!

El guardia se asusta un momento y me dice –silencio si ven que establezco una amistad con Tigo me pueden despedir, arriesgo mi trabajo para poder salvarte, además muchas personas pagan por ver este programa y pagan por ver cuerpos desnudos de peligrosos criminales (que fetiches más extraños)

- -Está bien me, me acerco pudorosa a la entrada de la celda con mi ropa en las manos.
- -lo siento debes dejar tu ropa aquí, y debes esconderla ya que muchos

presos le hacen la broma a los nuevos de guitarles sus ropas.

Obedientemente trato de buscar un lugar para esconder mi ropa (quizás debajo del colchón, o es muy evidente)

- -¿Por qué arriesgas tu trabajo para salvarme?
- -¿eres hija de Souske Kamiyashiro verdad?

Me quede petrificada, al escuchar el nombre de mi padre

- -¿Cómo conoces a mi padre?
- -era un buen policía que pena que hace 7 años murió su esposa.

Me brotaban lágrimas de mis ojos cuando me dijo eso.

- -que sabes de mí, le grite un poco estresada
- -tranquila, debe ser duro vivir con tu padre en ese estado, nunca pudo superar la muerte de tu madre.
- -¿Quién diablos eres?
- -soy algo así como tu padrino mi nombre es Ryu Kiyotake, en realidad esta es la primera vez que me ves así que puede ser raro, pero te protegeré.

De pronto aparece otro guardia y le dice –señor lo necesitan de la planta B26, yo me encargare de este.

Ryu me mira con una cara de preocupación y se marcha.

El guardia me toma del cabello y me arrastra hacia afuera, nunca sentí tanta vergüenza en mi vida.

Las duchas eran horribles, eran mixtas se bañaban hombres y mujeres en el mismo lugar y sin nada que los cubriera.

Me sentía tan extraña bañándome, muchas mujeres y hombres me miraban y me decían cosas como, que bonita piel o lindo trasero.

Una mujer morena de cabello rubio corto me dio una nalgada y me dijo –es hora de irnos.

Se mentí muy avergonzada después de que esa mujer me tocara y al rato después un hombre llega y me agarra muy fuerte mi pecho derecho y me

dice – es hora del desayuno

Al sentir su mano en mi pecho lo único que hice fue gritar y agacharme en el suelo tapándome mis pechos

Pero en seguida un guardia portando un fusil golpea al hombre, tan fuerte que llego a dejarle una herida bastante grande en la cabeza, el hombre se retorcía de dolor mientras que los demás criminales corrían despavoridos hacia afuera.

La mujer morena me mira con desprecio y me dice -¿Por qué tanto escándalo?

Cuando llegue a mi celda, fue tan gratificante saber que no habían robado mi ropa.

El comedor era muy grande, en realidad gigantesco, había una sección de comida gratis, y una sección de comida cara y lujosa.

Deduje que debía ir a la de comida gratis ya que no tenía dinero, de hecho no sé ni cómo se consigue.

Tome una bandeja y pedí mi desayuno, las señoras que servían el almuerzo eran bastantes estereotipadas, las típicas viejas arrugadas que escupen dentro de la olla.

Me sirvieron algo que parecía puré y una pata de pollo, muchos asientos estaban ocupados, pero vi uno en donde estaba una chica sola comiendo.

Como era el único lugar disponible que observaba, me dirigí hay.

La chica que estaba sentada era delgada parecía como si tuviera 18 años o quizás uno más tenía un cabello corto de color negro y estaba escuchando música con unos audífonos, me sorprendí mucho al ver que era un walkman (en serio que nostalgia)

-¿quieres escuchar música? Me pregunto la chica

No sabía cómo responderle, ya que esta chica también es un criminal, tenía miedo de que me hiciera algo.

- -vamos no seas tímida acércate (claro como si fuera tan fácil)
- -mi nombre es Kyrie Sheean y ¿tu?
- -Akari, le respondí en voz baja y me acerque a ella, parecía una buena

persona.

Tome un audífono y escuche la música, era algo así como cantos gregorianos

-mi madre siempre cantaba estas músicas, me dijo Kyrie

Lo único que comí fue el pollo estaba delicioso, y converse más con Kyrie, me dijo que este lugar era peligroso así que debía estar siempre acompañada, ella era muy buena persona, incluso me conto que era parte de un clan y que iba a hablar para que me uniese a ellos el clan de la "garra"

Nota: los guardias están siempre atentos, en esta cárcel no se permiten asesinatos, pero hay personas con mucha influencia que apuestan con los criminales y pagan grandes sumas de dineros para deshacerse de lo que les estorba.